

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6511-01

Stuttgart, 09.02.2009

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen SPD-Gemeinderatsfraktion
Datum 14.11.2008
Betreff Bürgerräume für den Fasanenhof

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Im Rahmen der Vorstellung der zweiten Überarbeitung des Wettbewerbsbeitrages zum Wettbewerb Europaplatz hat der Bezirksbeirat am 22. Oktober 2008 die Verwaltung gebeten, im weiteren Planungsverfahren zu prüfen, ob z. B. in Verbindung mit der Kindertagesstätte für die Gemeinwesenarbeit im Stadtteil Räume geschaffen werden können.

Der Bürgerverein „Fasanenhof – Hier leben wir e. V.“ hat am 10. November 2008 in einem Brief diesen Bedarf an die Betreuungsstadträte/-stadträtinnen, den Bezirksvorsteher und Herrn Bürgermeister Hahn mit ca. 120 bis 150 qm konkretisiert.

Im Zuge der Ausschreibung des Architekten- und Investorenwettbewerbs Europaplatz wurde seitens der gemeinderätlichen Gremien beschlossen, auf entsprechende Räumlichkeiten im Wettbewerbsgebiet zu verzichten und dafür den Bürgertreff in der ehemaligen Gaststätte Panorama der Wohnanlage Fasanenhof langfristig zu erhalten. Entsprechend wird die Verwaltung verfahren.

Dr. Wolfgang Schuster

Verteiler
<Verteiler>